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Ao primeiro dia do mês de agosto de 2016, às oito horas reuniram-se na Sala dos Conselhos 

Municipais, situada na Rua Claudio Manoel, 381, em Vera Cruz, para reunião ordinária da 

Comissão Intersetorial de Saúde do Trabalhador - CIST tendo os seguintes membros participantes: 

Cristian Wagner e suplente Iris Lenz Ziani, Airton Romeu Mueller, Luiz Henrique Dreyer, Jaqueline 

Thier Muller e também contou com a participação da representante Adriana Skamvetsakis do 

CEREST/Vales. O coordenador da CIST, Cristian Wagner, saudou os presentes e na sequencia 

solicitou a leitura da ata da reunião anterior.  Foi lida a ata a qual após foi aprovada pelos presentes. 

Jaqueline relatou que foram impressos dez mil exemplares do folder e o mesmo já foi distribuído no  

desfile do Colono e Motorista em Vila Progresso. Também explanou sobre a saúde do trabalhador 

na reunião do COMAVEC ocorrido no dia 27 de julho. Iris colocou que distribuiu o mesmo na 

reunião do COMDICA e na reunião das diretorias dos bairros foi discutido como pauta o assunto, 

bem como os representantes tanto dos bairros como do COMAVEC levaram para distribuir na 

comunidade. Jaqueline relatou que já possui agendado com as agentes de saúde do interior, do ESF 

Sol e ESF Lua, onde as mesmas irão trabalhar nas visitas do mês de agosto sobre o assunto junto às 

famílias. Jaqueline também irá verificar com a Educação para realizar um trabalho junto às escolas 

municipais como também nas escolas estaduais. Jaqueline irá verificar a possibilidade de se 

trabalhar em parceria com a EMATER, nos grupos o assunto. O Conselheiro Romeu e Cristian irão 

realizar a distribuição junto ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais e junto aos grupos de jovens 

rurais. O conselheiro Luiz sugere que agora que temos o material geral deveríamos focar e realizar 

um plano de ação, definindo onde, como, quando e quem faria o quê. Após a discussão ficou 

definido que será primeiramente focado no homem do campo e com isso será buscado dados 

específicos desse público e após iniciar um trabalho de conscientização usando os espaços 

existentes inicialmente em conjunto com a vigilância sanitária principalmente no que tange a 

leptospirose. Decidiu-se que para a próxima reunião será trazido possibilidades de encontros 

possíveis com os produtores rurais, Jaqueline irá trazer mais dados específicos dos trabalhadores 

rurais e falará com André sobre a questão da leptospirose. A Adriana da CEREST se colocou a 

disposição em auxiliar no trabalho como também confirmou que terá reunião do Conselho Gestor 

do CEREST Vales, no dia 16 de agosto, às nove horas, no Auditório da Secretaria de Cultura e 

Turismo de Vera Cruz, aqui no município onde todos da CIST e do CMS estão convidados. Adriana 

(representante do CEREST) solicitou que confirmássemos para a Janaina da participação da 

Adriana Almeida e Adriana Skamvetsakis do CEREST, no evento do dia 22 de dezembro, alusivo a 

um ano de atividades do ESF Vila Progresso. Foi agendada a próxima reunião para dia 05 de 

setembro de 2016, às oito horas, na Sala dos Conselhos. Sem mais nada a tratar o coordenador 

Cristian, encerrou a reunião e para o momento, eu, Iris, membro integrante da comissão, lavro a 

presente ata que após aprovada será assinada por mim, pelo presidente e demais membros da 

comissão. Vera Cruz, 01 de agosto de 2016.  

 

 

 

 

 


